

Le Sdt Francis Perrier, a joint les Forces canadiennes le 3 février 2005 au centre de recrutement de Rouyn –Noranda. Il a ensuite terminé son camp de recrues à St-Jean et a été muté à Borden pour 9 mois en attente de son NQ3 apprenti-pompier ce qui lui a permis d’aller à Cold Lake pour le Maple flag pendant 2 mois. Par la suite, il a terminé son NQ3 en décembre 2006 pour être ensuite muté à Bagotville. Il reçoit son premier chevron en août 2007. De septembre à décembre 2007, il retourne à Borden pour suivre la formation NQ5 et matières dangereuses. Il aussi eu la chance de participer au Silver Flag en Floride au mois de janvier 2008, et c’est avec un pincement au cœur qu’il quitte les FC pour rejoindre le monde civil le 15 août 2008. Il retournera aux études pour suivre un cours de technicien en installation de système de gicleurs.

Pte Francis Perrier joined the Armed Forces on the 3rd of February 2005 in Rouyn-Noranda Québec. He completed his basic training in St-Jean and was posted to CFB Borden pour 9 months awaiting the QL3. During that time frame he participated in exercise Maple Flag in Cold Lake for 2 months. He completed his QL3 in December 06 and was transferred to Bagotville. He received his first hook in Aug 07. He then went back in Borden to complete his QL5 and Hazmat Technician Course in Dec 07. He also participated in Ex Silver Flag in Florida in Jan 08. It’s with great regret that Francis decided to leave our family to move on to the civilian world on Aug 15<sup>th</sup> to go back to school and learn to be a Sprinkler System Installation Technician.